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Senhor Presidente,

Sala das Sessôes, em 08 de fevereiro de 2021 .
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A Vereadora que este subscreve, na forma que preceitua o Regimento lnterno
desta Casa, depois de ouvido este Egregio Plenário, requer de V. Exa. que seja
encaminhada uma correspondência ao Secretário Municipal de Educação, Sr.
Gustavo Carmo, solicitando esclarecimentos a respeito da retirada da
Coordenaçâo de Educação Especial da Rede Municipal de Ensino.

Como a perspectiva inclusiva prevê a colaboração de todos, os coordenadores
são .responsáveis por garantlr que informaçôes trazidas pelos próprios
estudantes, seus familiares, outros profissionais envolvidos e parceiros da
escola sejam contempladas nos momentos coletivos.
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Vereadora autora.

Rua coronel Philadelfo Neves, sn - Juracy Magalhães - cEp.: 48.040-170 - Fone: (75) 3182-3333
www.ca ma radea lago in ha s. ba.gov. br

Alagoinhas - Bahia


